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・ガバナー事務所より
　 1．国際ロータリー、ロータリ財団関係の資料が届
く。

　 2．米山記念奨学会普通寄付金送金のお願い。
　 3．第11回日韓親善会議開催のお知らせ
　　　日　時　 8月31日㈮～ 9月 1日㈯
　　　場　所　グランド・プリンスホテル新高輪
　　　登録料　22,000円
　 4． 6月のロータリーレート　 1ドル＝80円

・親睦活動委員会（伊藤俊郎委員長）
　 6月 3 日㈰に開催されます、第 5分区杯ゴルフコン
ペ、声掛けの結果 1組参加することになりました。
・次年度関係（猪股育夫次期幹事）
　次年度の会務分担当表を配布致しました。 1人当り
3～ 4 委員会、 2～ 3 委員会に所属していただくこと
に致しました。遠藤光則次期会長の考えでは、どれか
一つでも委員会活動に参加していただきたいというこ
とから組みました。公式な委員会に是非参加していた
だきたいと思います。

小泉　洋会員　

　平成 8 年に佐沼倫理法人会として立ち上げられ100
社でスタートしました。佐沼ロータリークラブの伊藤
俊郎会員は、 4代の会長で 6年間会長をやっていただ
きました。会は、100社から38社まで減少しました。
その状況から如何にして100社復帰を果たすかと、伊
藤俊郎会長の後を継いで私が会長を引き受けさせてい
ただいた時考えました。38社まで下りた時は、多分こ
の会は存続しないだろうという思いが役員の中でも
色々あったやに聞いております。当時、たまたま私も
非常に事業の方も苦しくて、ほんとうに藁にもすがる
思いでございました。その時期に、平成16年 1 月に声
を掛けられた訳でありますが、その今から100社復帰
を目指した時の39社目ということが、後で聞くと私で
あったと言うことでありました。それから伊藤俊郎会
長は 6 年間この100社を保ちながら私にバトンタッチ
していただいた訳でありますが、この会長を受ける際
には家内から反対されました。たかだかの小さいお店
で佐沼のこんな大きい会社の方々が入っている、その
中での会長というのはとてもとても難しい話だ、是非
私も行って断ってくるということだったのですが、実
はこの倫理法人会は 9月始まりの 8月一杯の任期でご
ざいます。 8月になって妻の方も、それならば、ほん
とうに今までお世話になった皆様方のために一生懸命
やってほしいということで許しを得て、平成20年の
9月から会長をさせていただいております。
　お陰様で、昨年度この登米の倫理法人会も15周年を
迎え、ほんとうに盛大に祝賀会をやりました。今は、
140社を推移しておりますが、この 8 月始までに何と
か166社までして、宮城県で一番早く目標を達成した
いと思っているところです。ここ 3年ほど伊藤俊郎相

談役につきましては、県の普及拡大委員長という重責
を持ちながら、今県の推進役を担っておられるところ
でございます。たまたま、去年の 3月11日に大震災そ
して津波で県の会長が亡くなったなど2,400社から
2,000社まで減った訳でありますが、それを何とか復
帰したいということで、今、伊藤俊郎普及拡大委員長
も頑張っているところでございます。
　この倫理法人会は朝型の勉強会で、毎週火曜日 6時
からニューグランヴィアでモーニングセミナーを開催
しております。全国津々浦々あり全国の会員社数が今
70,000社ということで、100,000社に向けて手をとりあ
いながらやっていきたいと考えております。
　 6月 4 日㈪、平成24年度倫理経営講演会を開催いた
します。この倫理経営講演会は、倫理法人会の 1年で
一番のメインゲストで 1月から 6月まで全国で開催さ
れます。内容は、二通りあり、一つは、会員企業の朝
礼実演と講演です。もう一つは、事業体験報告と講演
です。私の方も今年は企業の朝礼実演を取り入れまし
た。昨年は事業体験報告でした。 1年毎にこれを繰り
返しながらやっております。今年は会員である豊里の
自動車会社、㈱千葉モータースの社員さん方による朝
礼実演です。やはり、この朝礼での礼が出来るかどう
かによっても会社の将来を左右するとまで言われてお
ります。そういった中で朝礼をするということそのも
のが、これからの会社の盛運にかかるのではないか
と、そういうふうに言っております。事業体験報告の
方は、私と伊藤俊郎相談役と歩いた訳ですが、私の場
合は 2月の群馬の富岡市、 3月が秋田の大館市、 4月
が栃木の佐野市に行き、講演前の事業体験報告をさせ
ていただきました。ほんとうに自分のことをさらけ出
して、この中で何を得たか、又、皆様に何を訴えたい
かと言うことを約40分から 1時間の中でお話をする訳
でありますが、こうして顧みますと入っている会員の
方々、役職の方々を含めて、ほんとうにこれから、明
日をというところを見ている訳でありますので、逆に
話す方が勇気をもらうなという感じであります。よく
過去と他人は変えられないが、未来と自分は変えるこ
とは出来ると倫理の中で学ばせていただいている訳で
すが、「入って学ぶ」そのことがなければ、やはり、
自分も変えることが出来ないし、あるいは、これから
も相手を変えるのではなくて、自分を変えながら将来
を変えていくということの学びの場であります。これ
は皆様もご承知のことと思います。
　たまたま、このロータリークラブの会員の中で、倫
理法人会に入っていらっしゃる方が大多数おられま
す。以前入っておられ、今はちょっと休会していらっ
しゃる方々もあります。どうぞ、この地から、そし
て、宮城の復興のために活力ある倫理法人会にしても
らいたいと思っておりますので、再帰していただきた
いと念じております。大震災から社数が減ったという
ことでありますが、これについては偶然ではなく何か
が必然的に起こってしまったという部分もない訳では
なく、逆に、そのものは失われましたが、この中で今
まで失われかけていた人との関わり等が非常に取り戻
されたと言いますか、新たに発揚されたと大震災が教
えてくれたと思っております。
　－以下、紙面の都合上割愛させていただきます。

今週のスピーチ

幹事報告 佐々木源悦幹事
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・本日の出席率　100％
・前回確定出席率　78.8％

・菅原文之会長　先週、花巻北ＲＣ40周年記念式典参
加、クラブ協議会参加の皆様、時節柄大変忙しい
中、やりくりしての参加お礼申し上げます。本日
のスピーチ、小泉洋会員宜しくお願い致します。

・佐々木源悦幹事　地区協議会参加の会員ありがとう
ございます。小泉洋会員のスピーチに期待しま
す。

・江川元徳会員　妻の誕生日に菅原文之会長からお花
を頂きました。感謝します。

・小泉洋会員　久し振りのスピーチです。宜しくお願
いします。

・二階堂學会員　小泉洋会員のスピーチに期待しま
す。地区協議会参加の皆様ご苦労様でした。

・飯塚仁哉会員　小泉洋会員のスピーチ楽しみに、ソ
フトムードでいきましょう。

・阿部賢悟会員　小泉洋会員のスピーチ、勉強させて
いただきます。

・千葉和生会員　しばらく休んでいました。ご無沙汰
してました。本日より、又宜しくお願いします。

・鈴木彦太会員以下　小泉洋会員のスピーチを楽しみ
に、大いに期待致します。
布施孝之会員　村上武彦会員　佐々木崇会員
伊藤俊郎会員　山田直志会員　菅野幸一郎会員
佐竹孝行会員　猪股育夫会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　佐々木功一会員　武川毅会員
冨士原裕子会員
　以上、ありがとうございました。

　 5月19日㈯、花巻北ＲＣ創立40周年記念式典に参加
して参りました。第 5分区としては佐沼ＲＣのみの参
加でした。祝賀会では北上西ＲＣと同じテーブルの指
定席でした。私の隣席は高橋優子会長さんでした。北
上西ＲＣでは会員が減少し現在22名だそうです。その
うち女性が 6名とのこと。
　ロータリー誌の記事の中に次の様な一文がありまし
た。「当然のことですが、私達ロータリアンにとって
最も大切なものの一つに奉仕の精神があります。その
精神に共感して集まった人達がロータリアンなので
す。ロータリークラブはそのような会員のクラブを言
うのです。ロータリーはそのようなクラブを基礎とし
て出来た組織です。決して各クラブや、各クラブのメ
ンバーを指揮、命令するための組織ではありませ
ん。」このことを踏まえて感じたことを申し上げま
す。
　祝賀会の始まる前にある年輩の方と話をしました。
話の中で、今のロータリーは権威主義になっている。
ロータリアンは、全て基本は平等対等の精神が必要
だ。本来そうあるべきなのだ。誰が偉くて誰が偉くな
いと言ったこととは関係ないことなのだ。ロータリー
の原点を見落してきていると力説しておりました。私
達の佐沼ロータリークラブはローカルのクラブではあ
りますが、平穏幸せなクラブではないかと、その時思
いました。
　 5月20日㈰、クラブ協議会が開催されました。参加
の皆様、二戸まで大変ご苦労様でした。めったに行く
ことのない二戸です。この開催をきっかけにして遠藤
年度がスタートする訳です。次年度役員の方々、力を
合わせて遠藤光則会長を助けて乗り切っていただきた
いと思います。

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 菅原文之会長


